

# Bereits 10.000 E-Autos in Niederösterreich unterwegs

Beeindruckende Zahlen zur E-Mobilität im Land konnten LH Johanna Mikl-Leitner und LH-Stv. Stephan Pernkopf vorlegen: Gab es vor zehn Jahren weltweit rund 10.000 E-Autos, wird diese Zahl heute alleine in Niederösterreich erreicht. Mit Stichtag 31. Juli waren demnach 10.000 PKWs mit elektrischem Antrieb auf Niederösterreichs Straßen unterwegs. „Diese positive Bilanz zeigt, dass die Themen Mobilität und Klimaschutz unsere Landsleute bewegen und wir auf einem guten Weg sind, was die Energiewende betrifft. Nie-

derösterreich ist und bleibt damit unangefochten die Nummer eins bei der E-Mobilität“, betonten Mikl-Leitner und Pernkopf.

Verwiesen wurde auch auf die Stromerzeugung, die in Niederösterreich zu 100 Prozent aus Erneuerbaren Energien erfolge. Damit sei die elektrische Versorgung bei einer deutlich steigenden E-Auto-Quote mit Erneuerbaren Energieträgern machbar. Das E-Auto sei alltags-tauglich geworden und kann heute problemlos für den Weg zur Arbeit, zum Einkaufen oder für einen Ausflug genutzt werden.